



## Más de 80 mil lectores tiene en Internet el libro censurado

La cuestionada investigación periodística sobre la gestión de la justicia chilena, contenida en el "Libro negro de la justicia chilena", ya es posible de leer en la red cibernetica Internet donde se detectaron más de 80 mil lecturas del texto.

Así lo señaló el director de la Escuela de Comunicaciones de la Universidad de Viña del Mar, Eduardo Reyes Frías, quien además recordó que la incautación de esta obra ha resultado inútil frente al incremento del sistema de fotocopiado, que es otro medio de difusión.

El periodista y académico indicó que además de vulnerar el artículo 19 de la Constitución Política que garantiza la libertad de emitir opiniones e informar sin censura previa, la prohibición del cuestionado libro ha tenido un efecto contrario.

El profesor Reyes agregó que el sistema jurídico se debilita al disponer medidas discutibles en su raíz constitucional y que producen efectos contrarios a lo esperado.

El caso se convierte en tema de análisis para la cátedra de ética y legislación periodística en las escuelas de periodismo, incorporando el texto a la bibliografía académica.

El hecho, que es nega-

tivo para una editorial chilena, se produce en instantes que la Unesco celebra el Día Internacional del Libro.

Para el profesional de las comunicaciones, con este suceso se perjudica

la imagen de la justicia, "porque si ayer un ministro de la corte fue acusado ante el parlamento, hoy se encuentra cuestionada ante la opinión pública", concluyó el periodista universitario.

## Más de 80 mil lectores tiene en internet el libro censurado [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Más de 80 mil lectores tiene en internet el libro censurado [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)